



*Florian*

Service in Hochkultur seit 1574

# Stilleben

## **BUSINESS UND GENUSS**

Ob für Firmenfeiern, Sponsionen, Promotionen, Familienfeiern oder ein Abendessen zu zweit, das Restaurant Florian ist für jeden Anlass die richtige Wahl. Kommen Sie vorbei und nehmen Sie Platz in einem Restaurant geprägt durch Professionalität und Herz seit Generationen.

---

*Whether you are planning a business function, a graduation party, a family reunion or just a dinner for two, the restaurant Florian is a perfect location for any occasion.*

*Come and experience the professional and hearty environment that has been enjoyed for generations.*

## **BUSINESS AND PLEASURE**

# Sinnesfreuden

NATUR UNS  
SCHENKT JUWELEN  
WIR MIT EDELEM BLICK  
UND VIEL GESCHICK  
ZUM GAUMENSCHMUCK  
VERMÄHLEN



NATURE WILL PRESENT US JEWELS, PURIFIED WITH WILL  
AND SKILL CREATES A TASTEFULL POETRY



## GENIESSEN UND DINIEREN

Mit seinen Köstlichkeiten und dem gediegenen Flair zählt das Restaurant Florian schon seit jeher zu den gastronomischen Top-Adressen der Stadt. Unser Küchenchef Kurt Mörth und sein Team legen dabei größten Wert auf Regionalität und Authentizität.

*With its delicate food and its genuine flair the restaurant Florian has always been one of the top addresses in town. Our head chef Kurt Mörth and his team put an emphasis on regionality and authenticity.*

## DINE AND ENJOY





## **ABSCHALTEN UND AUFTANKEN**

Ein Juwel in Graz ist unser Rosengastgarten. Mitten in der Stadt, aber doch in vollkommener Ruhe bietet unsere grüne Oase die optimale Möglichkeit, sich vom Trubel etwas zurückzuziehen und wieder Energie zu tanken.

---

*Our rose garden is a real jewel in the middle of Graz. The absolute tranquillity offered by this oasis gives you the chance to retreat out of the hustle and bustle of our lively city, and revitalise your body and mind.*

## **RELAX AND REVIVE**



## FEIERN UND JUBILIEREN

Die Vielfältigkeit unserer eleganten Räumlichkeiten ermöglicht für jede Veranstaltung den optimalen Rahmen. Sponsionen, Geburtstagsfeiern, Hochzeiten, Jubiläen, Empfänge, Arbeits- und Firmenessen sind unsere Spezialität.

*The extensive and elegant event spaces provide the perfect atmosphere for various occasions. We specialize in graduations, birthday celebrations and anniversaries, weddings, welcome receptions and business lunches.*

## GET TOGETHER AND CELEBRATE





## BESPRECHEN UND PRÄSENTIEREN

Anders sein, als ein Seminarhotel, ist unsere Devise.  
Die komplette Technik ist vorhanden, jedoch hat die  
gemütliche Atmosphäre unserer Räume nichts mit sterilen  
Seminarräumen zu tun. (Räume für 5-80 Personen)

*To differ from regular seminar hotels, that's our motto.  
All the latest technical equipment is available, but the  
cosy atmosphere in our seminar rooms has nothing to do  
with the usual sterility one might expect.*

## MEET AND PRESENT



# Kostbarkeiten

KNOSPEN  
DES GESCHMACKS  
ERBLÜHEN  
PRÄCHT'GER DUFT  
SOLL DICH  
BERÜHREN



YOUR TASTE BUDS WILL EXPERIENCE  
AN EXPLOSION OF RICH FLAVOURS,  
A SCENT THAT WILL MAKE YOU INDULGE  
IN THE FINER THINGS IN LIFE.



**MEHR ERFAHREN  
UND RESERVIEREN**

Restaurant Florian im Parkhotel Graz  
Leonhardstraße 8, A-8010 Graz  
Telefon +43 316 3630-0, Fax +43 316 3630-50  
office@parkhotel-graz.at, www.parkhotel-graz.at

**BOOK A TABLE  
AND LEARN MORE**

*Florian*

Service in Hochkultur seit 1574